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Développement de la présence en ligne de l’entreprise 
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Détails du projet 
Dans le cadre de mon alternance, j’ai eu l’opportunité de rejoindre un projet externe visant à 
promouvoir le méƟer de sapeur-pompier à travers le jeu vidéo. Ce projet ne se limite pas au SDIS 33, 
mais s’adresse à tous les SDIS de France. 

Face au manque de sapeurs-pompiers volontaires, nous cherchons à développer notre visibilité via les 
réseaux sociaux et les jeux vidéo. C’est dans ceƩe opƟque que plusieurs plateformes ont été mises en 
place, notamment Discord, TwiƩer et Instagram, permeƩant à chacun d’obtenir des informaƟons sur 
les pompiers professionnels et volontaires, ainsi que des conseils sur la gesƟon des situaƟons 
d’urgence. 

L’accès aux équipes du projet est restreint aux SPV (Sapeurs-Pompiers Volontaires), SPP (Sapeurs-
Pompiers Professionnels) et PATS (Personnels AdministraƟfs, Techniques et Spécialisés). 

Ayant été joueur semi-professionnel de League of Legends durant mon adolescence, je conƟnue 
aujourd’hui à évoluer à un bon niveau par plaisir. C’est donc naturellement que j’ai rejoint l’équipe 
League of Legends du projet, apportant ma visibilité et mon réseau dans l’univers de l’esport pour 
contribuer à faire connaître notre iniƟaƟve. 

Nous parƟcipons à des compéƟƟons en ligne et des LAN, dont la Gamers Assembly à PoiƟers en avril 
2025, où je représenterai l’équipe League of Legends 1. Nous ne nous contentons pas d’être de simples 
parƟcipants : nous tenons également un stand d’informaƟon dédié aux premiers secours et au 
recrutement des sapeurs-pompiers. 

L’objecƟf de ce projet est double : 

 Changer les mentalités au sein du monde pompier en intégrant l’univers du jeu vidéo. 
 UƟliser le gaming comme un levier pour sensibiliser et recruter de nouveaux volontaires 

partageant une passion commune pour les jeux vidéo et le méƟer de pompier. 
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ParƟcipaƟon au discord et aux stream 
  

Je fais donc parƟe de l’équipe League of legends 1 et streamer. 

 

 

Lors de la Paris Games Week, nous avons eu la visite du Premier ministre Gabriel AƩal, qui s’est fait 
interviewer sur notre plateau de stream. Malheureusement, je n’ai pas pu être présent à ceƩe occasion.
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Nous avons organisé des matchs caritaƟfs streamés sur Twitch afin de récolter des dons. Nous avons 
affronté différentes équipes issues de l’Armée de Terre, de l’Armée de l’Air et de la Gendarmerie. Bien 
que nous ayons remporté ces matchs, l’objecƟf principal restait la collecte de fonds. À la fin de 
l’événement, nous avons réussi à récolter 1 514 € pour le Téléthon gaming grâce à notre stream. 

 

 

Image de mon stream pour cet événement. 
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EvoluƟon du projet 
 

Le Discord connaît une progression constante, passant d’environ 200 membres en novembre 2024 à 
500 en mars 2025 

Le projet est soutenu par le commandant Éric Brocardi, qui esƟme que ceƩe iniƟaƟve peut être 
bénéfique sur le long terme. Nous assurons également la gesƟon des réseaux sociaux des pompiers, 
afin d’accroître notre visibilité et d’aƫrer un plus large public. 

Nous espérons que les prochaines édiƟons de la Gamers Assembly et de la Paris Games Week 
renforceront encore notre présence et nous permeƩront d’aƫrer davantage de recrues. 

Bien que le nombre d’engagements en tant que sapeur-pompier volontaire ne montre pas encore 
d’augmentaƟon significaƟve par rapport à l’année précédente, nous restons convaincus que la 
diversificaƟon des canaux de communicaƟon est essenƟelle pour recruter et informer un maximum de 
personnes. 

 


